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« Ne savez-vous pas que ceux qui courent dans le stade courent tous, mais
qu’un seul remporte le prix ? Courez de manière à le remporter. Tous ceux
qui combattent s’imposent toute espèce d’abstinences, et ils le font pour
obtenir une couronne corruptible ; mais nous, faisons le pour une couronne
incorruptible. » (I Cor. 9 : 24-25)

« Et l’athlète n’est pas couronné s’il n’a pas combattu suivant les règles.»
(II Timothée 5, 2 : 5)

Chacun d’entre vous sait que dans les jeux olympiques ou  dans n’importe

quel autre exercice athlétique, même si vous arrivez le premier dans la course,

mais dans le cas ou vous n’avez pas joué selon les règles du jeu,  vous serez

disqualifié. Vous devez bien vous conformer aux règles du jeu. C’est ainsi

qu’il en est avec la vie humaine. Vous ne pouvez pas jouer sans observer

les règles de la vie et espérer gagner. Vous devez jouer conformément à la

parole de Dieu et conformément au but pour lequel Dieu vous a placé ici.

[1]

Même si vous êtes le premier, vous devez jouer selon les règles du jeu,

autrement, vous ne gagnerez jamais. Si un athlète court  en suivant la piste

et décide de prendre un raccourci en passant par les champs et les chemins

plus courts, il sera disqualifié  à la fin de la course, même s’il dépasse

l’autre.

Et c’est ainsi que nous devons nous comporter dans la course de la vie

que nous traversons. Nous devons courir en nous conformant aux règles
de Dieu, autrement, nous n’arriverons jamais là-bas. Que nous soyons

président, gouverneur ou ministre. Et peu importe l’église ou la dénomination

à laquelle nous appartenons. Les règles du jeu doivent être respectées. Nous

devons courir en les observant. Nous devons jouer en respectant le

règlement. Nous devons prêcher l’évangile. Nous devons le faire

volontairement.
Paul a dit dans Hébreux 12 : 1 « Nous donc aussi, voyant que nous

sommes environnés d’une si grande nuée de témoins, qui nous enveloppe si
facilement, et courons avec persévérance dans la carrière qui nous est
ouverte, » Paul était en train de parler des jeux olympiques en Grèce, Rome et
ailleurs. Il savait que ces jeux devaient être joués en suivant les règles. Car

si les règles ne sont pas suivies, vous êtes disqualifiés.

Lutter selon les règles
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Et aujourd’hui en tant que chrétiens nés de nouveau, en tant que croyants

du temps de la fin  nous devons jouer conformément aux règles. Nous devons

courir avec patience dans la piste qui nous est ouverte, regardant vers

l’auteur et celui qui amène notre foi à la perfection, Le Seigneur Jésus
Christ (Hébreux 12 : 2). [2]

On m’a raconté que Napoléon le Grand conquérant des jours passés

haïssait les Français. Il est arrivé en France après sa naissance dans une île

pour finir par y devenir un Grand conquérant. Au début, il était un grand

général, mais par la suite, le succès lui est monté à la tête. On raconte que les

femmes disaient à leurs enfants pour les effrayer « Napoléon va t’attraper », le

petit enfant paniqué, se couvrait dans le lit pensant qu’il s’agissait d’un grand

monstre. Napoléon mettait à mort toute personne qui n’était pas d’accord avec

lui.

Cependant, la victoire qu’il a remportée était d’une courte durée. Il était

un prohibitionniste pour commencer, et il mourut alcoolique à l’âge de

trente trois ans. Ce genre de victoire est éphémère, parce qu’elle n’est pas

juste. Vous ne pourrez jamais tirer une bonne chose à partir de ce qui est

faux. Vous devez jouer  en vous conformant aux règles du jeu. [1]
Mais, il fut vaincu parce qu’il, n’avait pas joué en suivant les règles du

jeu. Et souvenez-vous simplement de ceci ; c’est une bonne leçon pour

l’église du Dieu vivant. Si nous ne jouons pas en nous conformant au

règlement nous serons disqualifiés à la fin. Si vous voulez gagner,

appliquez les règles du jeu.

Si le règlement  en cet endroit stipule  qu’un homme doit naitre de

nouveau pour entrer dans la communion en Christ et dans Son église
(Jean 3, 1-8 ; I Cor. 12 : 13), que notre dénomination soit la plus grande sur
terre, si nous ne suivons pas les règles du jeu, nous serons disqualifiés à la fin.

Nous devons nous aligner aux règles de Dieu. C’est à ses règles que nous

devons nous conformer. Nous courons dans la course en suivant ses règles
(Jean 15 :7).

Ainsi vous voyez que Napoléon, après avoir été un grand guerrier et un

grand conquérant, il avait malgré tout conquit les gens par la peur. Cela

n’était pas conforme aux règles du jeu.  Les règles du jeu nous font

expressément savoir qu’on  ne peut conquérir que par l’amour.

Il n’y a pas dans le monde entier une force aussi grande que l’amour
(1 Cor. 13 : 1-13). Et je suis presque certain que c’est parce que les gens
insistent tellement sur les règles qu’ils ont eux même établi qu’ils finissent

par se retrouver eux-mêmes disqualifiés. [3]

Parce que, si un homme est un conquérant, ses motifs  et ses objectifs

doivent être justes. Et si vous ne vous conformez pas aux règles, vous êtes
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condamnés à échouer  même si vous avez été un grand conquérant. Pour

être gagnant, vous devrez vous conformer aux règles du jeu. Et si vous

trichez, vous serez mis hors jeu tout grand joueur que vous eussiez été.
Qu’en est-t-il si Martin Luther avait bien joué en suivant [toutes] les

règles du jeu ? Il n’y aurait jamais eu une église Méthodiste.  Qu’en est-t-il si

les méthodistes avaient joué selon [toutes] les règles du jeu ? Il n’y aurait

jamais eu une église pentecôtiste.

Mais si nous faiblissons et ne jouons pas selon les règles du jeu, Dieu va

nous disqualifier. Il suscitera à partir des pierres des enfants à Abraham.

Et Dieu veut que les règles du jeu soient bien observées. Ainsi, cela ne

dépend pas de combien nous pensons avoir progressé. A moins que nous

retournions aux règles du jeu.
Si Dieu vous a donné un talent, restez avec ce talent (Cor. 12 : 4-11 ;

28-31). Et peu importe tout ce que vous faites, si ce talent n’opère pas, s’il

n’opère pas selon les règles du jeu, vous serez disqualifiés de la course.
L’amour est La plus grande force que je connaisse. « Quand je parlerai

les langues des hommes et des anges, si je n’ai pas l’amour, je suis un airain
qui résonne, ou une cymbale qui retenti. » (I Cor. 13 : 1-3 ; Gal 5 : 13-15).

Si nous voulons gagner, retournons aux principes à suivre pour
gagner. Nous louons Dieu pour tous ces grands signes et miracles que nous

avons vu. Toutefois, si toutes ces choses ne sont pas bâties sur la base de

l’amour chrétien et le respect de Dieu, cela faillira (Romains 12 : 9-21). Ca

ne pourra que faillir, car ça n’a aucune fondation. [4]

Si vous avez un malade couché ici, ou un pécheur, couché ici, ou un

homme qui veut se mettre en ordre [avec Dieu] (il n’arrive pas à arrêter de

boire, de fumer, de convoiter ou de faire ces choses) ; si vous travailler en

vous conformant aux lois de Dieu en laissant le Saint-Esprit entrer, alors
cet homme ne s’appartiendra plus. Il arrêtera toutes ces choses parce que le

Saint Esprit aura prit la relève. Mais vous devez travailler conformément

aux lois de Dieu : Repentez-vous et soyez baptisés … (Actes 2 : 38-39). [5] 

Dieu n’a pas de substitut, il ne faut rien d’autre que le sang.  Il n’a pas de

raccourci ni des détours. Vous venez à Dieu au moyen de  la
réconciliation par le sang (Col. 1 : 19-23 ; II Cor.  5 : 17-19), alors  on

devient un fils ou une fille de Dieu (Jean 1 : 12-13). Alors toute chose est

possible. Alors les miracles deviennent possibles. Alors le réveil est possible.

Alors le réveil est possible. [6]

Les gens aujourd’hui  veulent des raccourcis.  Aujourd’hui ils sont ici et

demain [seulement] ils veulent [déjà] prêcher. Même les pentecôtistes les

laissent faire cela (I Tim. 3 : 1-6). Ils veulent un raccourci pour aller au ciel,
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Alléluia ! Tout ce que j’ai à faire, c’est de venir ici, et ne penser à rien. Je dis

simplement Alléluia, Alléluia et je reçois le vêtement d’Elie. Et le jour suivant

je [peux déjà]  aller chasser les démons. Alléluia, Alléluia, je l’ai reçu. Que

Dieu soit loué, j’y vais. Ils veulent un raccourci pour aller au ciel en

prenant autant de mondanité avec eux. Vous ne pouvez pas emporter la

moindre petite quantité de cela [la mondanité]. Il n’y a pas de raccourci.
Vous venez par la voie du calvaire. Vous venez par le chemin de l’autel

d’airain. Vous venez par le chemin du serpent d’airain. En fait vous mourrez.

Vous mourrez littéralement à vous-même. Vous mourrez aux choses du
monde pour naître de nouveau (Jean 12 : 24-25 ; I Jean 5 : 6-8). Amen. Il n’y
a plus de mondanité. Les choses du monde sont mortes (Galates 2 : 19-20). Il

n’y a pas de raccourci. Voyez-vous ? Ils veulent y arriver très rapidement.

Ils ne veulent pas croitre. Nous grandissons dans Le Seigneur. Cela
nécessite la croissance et l’expérience (II Cor. 3 : 18 ; Éphés. 2 : 21-22). [7]

Et je dis ceci avec révérence et respect. J’espère que  ceci ne sonnera pas

[aux oreilles] comme un sacrilège. Ceci est ce qui fait avancer l’église : Dieu

n’a pas des raccourcis. Vous devez payer le prix (Heb. 12 : 14-17). Vous
venez et prenez le chemin que Dieu a pourvu pour nous (Matthieu 7 : 13-14 ;
Matthieu 16 : 24-26). [8]

Le monde est entrain de chercher une petite sortie, un petit détour, ou
petit raccourci, mais il n’y a pas des raccourcis dans la parole de Dieu. Il

n’y a qu’un seul modèle. Vous devez vous tailler pour vous conformer à ce

modèle (Col. 2 : 11-12), n’essayez pas de tailler le modèle à votre mesure.
Tout le monde doit faire cela. C’est le seul moyen par lequel Dieu devait faire

cela. [9]

Référence :

[1] « La foi est notre Victoire » (58-1004), par. 6-7

[2] « Que faut-il pour vaincre toute incrédulité » (60-0729), par. E-51 ff.

[3] « Le puissant conquérant » (58-0610), par. E-6-E-7

[4] « Le puissant conquérant » (58-0110), par. E-7-E-10

[5] « Pourquoi Le Saint-Esprit a-t-il été donné » (59-1217), par. 45

[6] « La réconciliation par la communion » (56-0120), par. E-38

[7] « Vous devez naître de nouveau » (61-1231), par. 140-146

[8] « L’investissement » (61-1116B), par. 44/48

[9] « Les événements rendus clairs par la prophétie » (65-0801E), par 51

Pierre de construction Spirituelle N° 169, tirée de la Parole Révélée de cette heure,

rassemblée par: Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, Allemagne,

www.biblebelievers.de, Fax: (+49) 72 35 33 06
Il y a quelqu’un qui vient avec un Message conforme à la Bible; et un travail rapide se fera sur toute la terre. Les semences

seront répandues au moyen des journaux, des écrits jusqu’à ce que chaque semence prédestinée de Dieu entende Cela. [Fr.

Branham dans « Conduite, Ordre, Doctrine », page 724]


